

PENERAPAN ACTIVITY- BASED COSTING SYSTEM UNTUK MENENTUKAN HARGA POKOK PRODUKSI

by Helena Kristina

Submission date: 12-Nov-2020 09:53PM (UTC-0500)

Submission ID: 1375875834

File name: ED_COSTING_SYSTEM_UNTUK_MENENTUKAN_HARGA_POKOK_PRODUKSI.docx.pdf (118.37K)

Word count: 759

Character count: 4807

1
**PENERAPAN *ACTIVITY-BASED COSTING SYSTEM* UNTUK MENENTUKAN
HARGA POKOK PRODUKSI PADA UD. AAN JAYA SNACK DI KOTA BATU**

SKRIPSI



OLEH :

HELENA KRISTINA NGONGO BILI

NIM : 2016110072

4
PROGRAM STUDI AKUNTANSI

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADewi

MALANG

2020

Ringkasan

UD. Aan Jaya Snack merupakan perusahaan yang melakukan produksi berbagai macam snack yang sudah dipasarkan di berbagai kota. Yang tidak jauh dari proses produksi tentunya menggunakan berbagai jenis mesin sehingga penggunaan dengan biaya-biaya yang sangat besar. Maka dari itu, harus adanya ketepatan waktu dan ketelitian untuk menghitung berbagai macam pengeluaran yang digunakan untuk aktivitas operasional berupa pembuatan berbagai macam produk. Pada dunia usaha sangat memerlukan perhitungan harga pokok produksi agar pelaku usaha bisa menentukan harga jual yang bisa menutupi berbagai pengeluaran dan bisa mendapatkan laba dari hasil penjualan. Dalam dunia bisnis sebaiknya menerapkan sistem perhitungan activity based karena bisa diketahui lebih dari satu jenis beban karena sangat tepat dan akurat dari semua beban dihitung dengan teliti satu persatu.

Yang diketahui Peneliti saat ini, dalam perhitungan harga pokok yang dilakukan oleh UD. Aan Jaya masih secara tradisional yakni pencatatannya hanya sebatas pengeluaran dan uang masuk. Perhitungan tradisional yakni semua biaya tidak langsung dicatat dijadikan satu tidak dipisahkan, lalu semua beban-beban yang dikeluarkan dibebankan pada satu tumpuan saja atau targetnya pada satu objek beban.

Kata Kunci : *Activity-Based Costing System*

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Dalam lingkup dunia usaha banyak pengusaha yang mengatur berbagai strategi untuk kemajuan usahanya dan bisa bersaing dengan produk yang berkualitas. Dalam dunia persaingan tentunya para pelaku usaha mempunyai rencana yang sangat matang untuk memasarkan produknya kepada konsumen sesuai dengan permintaan dan produk selalu diperbaharui karena harus dihadapkan dengan berbagai jenis konsumen. Akan tetapi dengan situasi yang tidak menentu pelaku usaha juga harus pandai mencari solusi terbaik untuk melayani semua konsumen dengan harga produk yang dapat dijangkau tetapi tidak mengabaikan kualitas produk.

Semua perusahaan yang pastinya mempunyai tujuan utama yakni selalu menjaga kualitas produk untuk keberlangsungan usaha tersebut, biasa membiayai aktivitas produksi dan mendapatkan keuntungan dimasa yang akan datang. Semakin meluasnya berbagai perusahaan tidak terlepas dari kecanggihan teknologi yang digunakan yang dapat digunakan sebagai informasi yang dapat memajukan dunia usaha di era globalisasi. Dengan hal itu dalam bidang bisnis sangat dituntut untuk menjadi usaha yang tidak terlepas dari kualitas, kuantitas dan kenyamanan. Proses produksi berjalan dengan baik dan cepat sangat bergantung pada kecanggihan alat produksi. Tetapi adapun hal negatif yakni dengan adanya mesin-mesin untuk produksi yang menyebabkan banyaknya tenaga kerja yang menganggur.

UD. Aan Jaya Snack merupakan perusahaan yang melakukan produksi berbagai macam snack yang sudah dipasarkan di berbagai kota. Yang tidak jauh dari proses produksi tentunya menggunakan berbagai jenis mesin sehingga penggunaan dengan biaya-biaya yang sangat besar.

Maka dari itu, harus adanya ketepatan waktu dan ketelitian untuk menghitung berbagai macam pengeluaran yang digunakan untuk aktivitas operasional berupa pembuatan berbagai macam produk. Pada dunia usaha sangat memerlukan perhitungan harga pokok produksi agar pelaku usaha bisa menentukan harga jual yang bisa menutupi berbagai pengeluaran dan bisa mendapatkan laba dari hasil penjualan. Dalam dunia bisnis sebaiknya menerapkan sistem perhitungan activity based karena bisa diketahui lebih dari satu jenis beban karena sangat tepat dan akurat dari semua beban dihitung dengan teliti satu persatu.

Yang diketahui Peneliti saat ini, untuk mengetahui harga pokok yang dilakukan oleh UD. Aan Jaya masih secara tradisional yakni pencatatannya hanya sebatas pengeluaran dan uang masuk. Perhitungan tradisional yakni semua biaya tidak langsung dicatat dijadikan satu tidak dipisahkan, lalu semua beban-beban yang dikeluarkan dibebankan pada satu tumpuan saja atau targetnya pada satu objek beban. Alokasi untuk perhitungan yang menggunakan pencatatan tradisional berupa jam kerja dimulai, upah tenaga kerja langsung, semua bahan baku, jumlah jam pemakaian mesin dan berapa produk yang dihasilkan. Jika dalam perusahaan menggunakan alokasi dana maka sulit bagi para pelaku usaha untuk menentukan harga jual produk.

Dari penjelasan diatas, perusahaan harus menggunakan perhitungan *Activity Based Costing* yang bisa menggantikan perhitungan secara tradisional karena pencatatan yang tidak akurat.

Maka dari permasalahan yang ada Peneliti tertarik untuk mengkaji lebih dalam mengenai

1
'PENERAPAN *ACTIVITY-BASSED COSTING SYSTEM* UNTUK MENENTUKAN HARGA POKOK PRODUKSI PADA UD AAN.JAYA SNACK DI KOTA BATU'

1.2 Rumusan Masalah

Bagaimana perhitungan ⁷ Harga Pokok Produksi dengan system *Activity Based Costing System* ?

1.3 Tujuan Penelitian

Untuk menjelaskan proses pendekatan tradisional dalam menghasilkan perhitungan harga pokok produksi pada UD.Aan Jaya Snack di ⁵ Kota Batu

1.4 Manfaat Penelitian

1. Bagi UD.Aan jaya snack

Sebagai sumber informasi untuk mengambil keputusan dalam menentukan harga pokok produksi.

2. Bagi peneliti

Sebagai masukan teori terbaru dan syarat kelulusan Strata Satu.

3. Bagi Universitas

Sebagai refrensi dan pedoman bagi Peneliti selanjutnya dan bisa mengkaji kembali permasalahan yang sama pada instansi yang berbeda.

PENERAPAN ACTIVITY-BASSED COSTING SYSTEM UNTUK MENENTUKAN HARGA POKOK PRODUKSI

ORIGINALITY REPORT

9%

SIMILARITY INDEX

8%

INTERNET SOURCES

1%

PUBLICATIONS

0%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	id.123dok.com Internet Source	3%
2	ejournal3.undip.ac.id Internet Source	1%
3	docplayer.info Internet Source	1%
4	mensianablog.blogspot.com Internet Source	1%
5	eprints.umm.ac.id Internet Source	1%
6	Rusdiyanto Rusdiyanto. "Perancangan Aplikasi Menentukan Harga Jual Tanaman Berbasis Web Mobile Menggunakan Metode Full Costing", J-SAKTI (Jurnal Sains Komputer dan Informatika), 2019 Publication	1%
7	simki.unpkediri.ac.id Internet Source	1%

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

PENERAPAN ACTIVITY-BASSED COSTING SYSTEM UNTUK MENENTUKAN HARGA POKOK PRODUKSI

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5
